

L'Eclaireur du Gâtinais, 6 juillet 2016

**À la 34<sup>e</sup> Foire aux bestiaux de Sainte-Genève-des-Bois**

## La belle fête du monde rural

**Le monde rural était à la fête, ce week-end à Sainte-Genève-des-Bois**

C'est à 11 heures, dimanche, que la 34<sup>e</sup> Foire aux bestiaux de Sainte-Genève-des-Bois était lancée.

**Des producteurs et artisans locaux**

À cette occasion, André Jean, maire de Sainte-Genève-des-Bois, remerciait les professionnels ("I" pour un défilé dans la rue principal au son de la fanfare, après la méditation).

**Le lama blanc : une curiosité !**

nele coupe de ruban. Il invitait tous les participants pour un tour des stands des producteurs et artisans locaux et un tour de la ferme de la foire. Les présentoirs étaient équestres et agricoles.

Des animaux de basse cour aux chevaux, ânes, poneys, chèvres, moutons, vaches, veaux et l'arrivée de cette année, le lama blanc, ravissaient

leur titre.

**L'importance du monde rural**

Dans leur intervention, Guy Paves, président de l'Office de tourisme qui s'appuie sur cette fête, mais tout particulièrement à remettre sous les feux de la rampe pour leur participation et leur rôle dans le monde rural. Le maire sur l'avenir des Offices de tourisme avec le prochain regroupement des 3 Communautés de communes. Il précisa que l'année prochaine, un autre événement était prévu pour le 30<sup>e</sup> juillet aux bestiaux.

Toutes les personnalités ont suivi l'organisation de cette Foire. Des bénévoles et des professionnels ont été et accueillent l'importance de monde rural dans notre pays et sur le plan européen.

Entre la journée, les visiteurs avaient le choix entre la fête des stands des artisans/secteurs, de la restauration/secteur, de manèges, des spectacles... et bien entendu aller adouber les animaux.

En fin d'après-midi, après la profession des chevaux et quand pour le concours « double et alou » Pierre Métais se mettait au jeu à tous les participants accompagnés de ses parents.

**Un barbecue en extérieur**

La veille, une soirée barbecue avait rassemblé une centaine de personnes qui ont pu assister à une démonstration et participer à une initiation de danse country.



Sur le Champ de foire.

À l'heure des visites en famille.